

## **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch unterstützt die Barber Angels in Sachsen-Anhalt**

Landtagspräsidentin **Gabriele Brakebusch** unterstützt erneut tatkräftig den kommenden Einsatz der Barber Angels in der Landeshauptstadt Magdeburg am

**Sonntag, den 11. November 2019 ab 12 Uhr  
in der Sternstr. 13 in 39104 Magdeburg  
auf dem Gelände der Städtischen Abfallwirtschaft Magdeburg.**

Brakebusch ist überzeugt vom Engagement der Barber Angels – der „Bruderschaft der Friseur-Engel“, deren Mitglieder in regelmäßigen Abständen aus ganz Deutschland zusammenkommen, um kostenlos Obdachlosen und anderen Bedürftigen Haare und Bärte zu schneiden.

Brakebusch zeigt sich immer wieder begeistert von der positiven Atmosphäre dieser Veranstaltungen, der Hilfsbereitschaft der Barber Angels und den fleißigen Helfern im Organisationsteam, die unter anderem für das leibliche Wohl sorgen oder die Menschen mit Bekleidung, Hygieneartikel oder auch mit Futter für ihre Tiere versorgen. Sie bittet alle Friseure aus Magdeburg und Umgebung, über eine Unterstützung der Barber Angels nachzudenken, um die Idee in Magdeburg, Sachsen-Anhalt und Deutschland weiter zu verbreiten. Jede Friseurhand hilft, um ein Stück Würde zurückzugeben und Wertschätzung zu vermitteln. Der größte Lohn aller Helferinnen und Helfer ist es, ein Lächeln in die Gesichter gezaubert zu haben, so Brakebusch.

### **Hintergrund**

Etwa 300 Barber Angels haben bei mehr als 400 Einsätzen in ganz Deutschland, Österreich, der Schweiz, auf Mallorca und in den Niederlanden über 40 000 obdachlosen und bedürftigen Menschen kostenlos Haare und Bärte geschnitten. Nicht selten hat dies zu einer positiven Veränderung der Lebensverhältnisse der Geholfenen geführt: So berichten Menschen im Anschluss etwa über einen unterzeichneten Arbeitsvertrag oder den Bezug einer Wohnung.

Im Palais du Luxembourg, Sitz des Oberhauses des französischen Parlaments, nahmen die Gründungsmitglieder der Barber Angels Brotherhood die höchste Auszeichnung der Vereinigung „Grand Prix Humanitaire de France“ (GPHF) am 11. Mai 2019 entgegen – die Goldmedaille am Bande. Diese hohe Auszeichnung wurde erstmals an einen deutschen Verein vergeben. „Wir ehren Ihr Engagement, benachteiligten und armen Menschen zu helfen, ihre Menschenwürde und ihr Selbstwertgefühl durch ein gepflegteres Aussehen wiederherzustellen!“, so die GPHF-Präsidentin.